

# Protokoll

103. Sitzung | Sommersemester 2025



---

<b>Gremium:</b>	Campus-ASTA Furtwangen
<b>Termin:</b>	20.10.2025
<b>Zeit:</b>	13.00 Uhr
<b>Ort:</b>	ASTA Büro (B 0.03)
<b>Mitglieder:</b>	<ul style="list-style-type: none"><li><input checked="" type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner [AW]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Damian Geiger [DG]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Felix Gorgus [FG]</li><li><input type="checkbox"/> Felix Wolf [FW]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Jan Schöbel [JS]</li><li><input type="checkbox"/> Julian Demmel [JD]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Kai-Luka Lüthje [KL]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Leon Dörner [LD]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Levi Laich [LL]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Luisa Putnik [LP]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Marvin Laubscher [ML]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Max Schubach [MS]</li><li><input type="checkbox"/> Nelson Leichsnering [NL]</li><li><input type="checkbox"/> Nils Hack [NH]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Sergej Baev [SB]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Sophia Heim [SH]</li><li><input type="checkbox"/> Thomas Ulmer [TU]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TG]</li><li><input checked="" type="checkbox"/> William Meinze [WM]</li></ul>
<b>Sachverständige:</b>	<ul style="list-style-type: none"><li><input type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] (Haushalt)</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Phil Wandel [PW]</li></ul>
<b>Anwärter:</b>	<ul style="list-style-type: none"><li><input checked="" type="checkbox"/> Moritz Bastians</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Sarah Bruchowski</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Ben Barfuß</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Pascal Fritzinger</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Antonia Mayer</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Annika Desing</li><li><input type="checkbox"/> Lia Littwin</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Leon Heller</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Leon Schmid</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Bennett Müller</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Marvin Ruppert</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Daniel Drüsedau</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Robin Roestenburg</li><li><input checked="" type="checkbox"/> Christian Weidemann</li></ul>
<b>Schriftführung:</b>	Kai-Luka Lüthje / Marian Walter
<b>Vorsitz:</b>	Tim Goldschmidt

---

# Agenda

<b>1</b>	<b>Organisatorisches</b>	<b>1</b>
1.1	Begrüßung . . . . .	1
1.2	Bestätigung des Protokolls der 102. Sitzung . . . . .	1
1.3	Bestätigung der 103. Tagesordnung . . . . .	1
1.4	Ankündigungen . . . . .	1
<b>2</b>	<b>Campus-Referate &amp; Arbeitsgruppen</b>	<b>2</b>
2.1	Referat: Finanzen . . . . .	2
2.2	Referat: Technik . . . . .	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit . . . . .	2
2.4	Referat: Marketing . . . . .	3
2.5	Referat: Eventmanagement . . . . .	3
2.6	Referat: Hochschulpolitik . . . . .	4
2.7	AG Raumneugestaltung . . . . .	5
2.8	AG Semester Opening . . . . .	5
2.9	AG Weihnachtsfeier . . . . .	5
<b>3</b>	<b>Weitere Agendapunkte</b>	<b>5</b>
3.1	Teambuilding . . . . .	5
3.2	Name: Studierbar . . . . .	6
3.3	Welche Getränke wollen wir/Prohoga . . . . .	6
3.4	Klamotten Bestellung . . . . .	6
<b>4</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>6</b>
4.1	Terminfindung Sitzung nächste Woche . . . . .	6
4.2	Felix hat ein Punkt . . . . .	6
4.3	Personalwahlen . . . . .	6
4.4	Fachschaften . . . . .	7

---

## Protokoll

**Beginn: 13.10**

### **1 Organisatorisches**

#### **1.1 Begrüßung**

#### **1.2 Bestätigung des Protokolls der 102. Sitzung**

Das Protokoll der 102. Sitzung wird als bestätigt erklärt.

#### **1.3 Bestätigung der 103. Tagesordnung**

Die 103. Tagesordnung wird als bestätigt erklärt.

#### **1.4 Ankündigungen**

– **TG:** 37. StuRa Sitzung 21.10.2025 19 Uhr Furtwangen

## 2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

### 2.1 Referat: Finanzen

#### 2.1.1 Antrag Kabelbinder

- **MW:** Möchte gerne mehr Kabelbinder für gewissen zwecke bestellen ;D
- **DG:** Möchte gerne mehr bestellen
- **MW:** Es hat ein Semester gereicht es lohnt sich nicht

Einstimmig angenommen

### 2.2 Referat: Technik

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

### 2.3 Referat: Sport & Freizeit

#### 2.3.1 Referatsgründung Freiburg "Bewegung, Intuition, Kontakt"

- **LP:** Neues REF soll gegründet werden. evtl. Freiburg auf dem Formular ergänzen.
- **TG:** Kam gestern abend habe ich mal auf die Agenda gepackt
- **FG:** Wie ist das mit der Versicherung?
- **TG:** Ist ganz normal
- **TG:** Denke da würde nichts dagegen sprechen

4 Enthaltungen

#### 2.3.2 Stand Mails und Kartennummern?

- **LP:** Sind vollständig

#### 2.3.3 Stand Emails?

- **TG:** Soweit so gut

#### 2.3.4 Schlittschuhref

- **LP:** Soll es demnächst wieder geben damit ihr bescheid wisst

### 2.3.5 Turnier Yu-Gi-Oh!-Referat

- **LP:** Soll ein Turnier geben Antrag und Konzept stehen.
- **PW:** Werbung soll frühzeitig an LD kommen damit man eine Qualitätskontrolle durchführen kann
- **TG:** Lässt über das Event abstimmen

Eine Enthaltung

### 2.3.6 Exkursion Yu-Gi-Oh!-Referat

- **LP:** Antrag muss neu gemacht werden da die Fahrtkosten nicht übernommen werden. Es fallen aber 50€ für die Tickets an
- **TG:** Sonst passt der Antrag soweit

Einstimmig angenommen

## 2.4 Referat: Marketing

### 2.4.1 Semestertermine Medianight 21.01.

- **TG:** Ursprünglich falscher Termin im Umlauf fehler Quellen sollen behoben werden

### 2.4.2 Ref/Kino Insta Acc.

- **MS:** Hat sich mit Leon kurzgeschlossen die Kino Werbung sollen in Zukunft über einen gesonderten Insta Kanal Werbung machen.
- **MS:** Wäre es möglich einmalig den ersten Film über den AStA Account zu posten
- **TG:** Das wäre in Ordnung

## 2.5 Referat: Eventmanagement

### 2.5.1 Stand Schanklizenz Dauerhaft

- **TG:** Wir vertagt

### 2.5.2 Anmeldung Ausflug Alpirsbacher 27.10.2025

- **TG:** Leute sollen sich gerne auf die Liste schreiben.
- **TG:** Es wird nach einem Bus geschaut dieser muss aber selber getragen werden

### 2.5.3 Was machen wir beim Narrendorf?

- **TG:** Es soll ein Narrendorf stattfinden und das soll ein riesen ding werden da die ein Jubiläum haben
- **TG:** 31.01 und 01.02 die frage ist ob wir etwas dafür machen wollen.
- **TG:** Ungefähre größenordnung sind 7000 und 18000
- **TG:** Wir bräuchten helfer für das ganze. Wir binden uns an die Paulaner Gruppe von den Getränken.
- **TG:** Generelle Abstimmung ob wir an dem Event teilnehmen wollen?

5 Enthaltungen

### 2.5.4 Pommesstand?

- **TG:** Wir haben schlanke 40kg Pommes übrig so grob über Marv daumen geschätzt
- **TG:** Überlegung ob wir einen Pommestand machen? Wann wollen wir das machen? Wer würde helfen?
- **TG:** Pommestand am Mittwoch? Wer hätte dann Zeit?
- **TG:** Erstmal aufgeschoben

### 2.5.5 Studierbar am Mittwoch

- **ML:** Am Mittwoch wäre Karaoke es soll so Studierbar lite sein. Wäre eine coole Option wenn sich leute einlernen lassen
- **TG:** Wäre cool wenn es ein paar helfen geben würde. (Helfer: AM, Marvin Ruppert, Pascal Fritzinger, Moritz Bastians)

## 2.6 Referat: Hochschulpolitik

### 2.6.1 Haushaltsplan 2026

- **TG:** Wir sollten einen Entwurf dafür haben
- **FG:** VS war schneller! :b
- **TG:** Setzen uns zusammen mit JS und MW damit der fertig wird

### 2.6.2 am 10.04.2026 Semester Opening Party

### 2.6.3 GLF TV

- **TG:** 11.11 und 09.01 Sind die GLF Sendungen
- **TG:** Überlegung ob wir was an dem Termin machen so Public Viewing mäßig
- **Sebastiana:** Wäre cool wenn Fachschaft 4 sich miteinbringen könnte oder helfen könnte

#### **2.6.4 Schnupperstudium SSB 30.10.**

- **TG:** Wäre cool wenn sich ein paar SSB Studenten finden die auch mal vorbeigehen und Furtwangen etwas vorzustellen und drüber reden und vorstellen.
- **TG:** 15:45 - 16:45 Wären die Zeiten. Es gibt dann auch was zu Mittagessen wenn sich jemand anmeldet
- **TG:** Freiwillige sollen sich später melden dann wird die Mail weitergeleitet

#### **2.6.5 Garderobe leeren**

- **TG:** Bitte die Jacken entfernen sonst werden sie entsorgt

#### **2.6.6 Studierbar Nils Schiffmann**

#### **2.6.7 E+H Banner**

### **2.7 AG Raumneugestaltung**

#### **2.7.1 Allgemeines**

- **MW:** Bis auf Netzwerk und Dockingstation fertig
- **FG:** Im Sektschrank sind noch Gläser, wenn man die im Büro ersetzen will

### **2.8 AG Semester Opening**

#### **2.8.1 Allgemeines**

#### **2.8.2 Unterpunkt**

- **TG:** Bedankt sich herzlich für das Helfen und den wundervollen abend
- **TG:** Die Party ist im grünen Bereich gelandet
- **TG:** Feedback gerne in die umfrage die demnächst folgen wird

### **2.9 AG Weihnachtsfeier**

- **ML:** Sind dabei, mit Ralf Speer in abklärung. Auch Termin in abklärung

## **3 Weitere Agendapunkte**

### **3.1 Teambuilding**

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

### 3.2 Name: Studierbar

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

### 3.3 Welche Getränke wollen wir/Prohoga

- **TG:** Bürogetränke werden zukünftig auch bei Prohoga bestellt, umfrage für Getränke macht MW

### 3.4 Klamotten Bestellung

- **TG:** Diese oder nächste Woche werden die Klamotten bestellt

## 4 Sonstiges

### 4.1 Terminfindung Sitzung nächste Woche

- **TG:** Wegen dem Ausflug zu Alpierbacher wird nächste Woche die Sitzung von Montag auf Dienstag, 28.10. um 13 Uhr verschoben

### 4.2 Felix hat ein Punkt

- **FG:** Stellt eine ToDo Liste für Sigi, da sollen alle Sachen für Sigi reingeschrieben werden
- **DG:** Sinnvoll für Sigi?
- **SF:** Für wichtige Dinge ja, dann ist auch festgehalten wann und wer was will
- **FG:** Mal als Test für die nächsten Wochen

### 4.3 Personalwahlen

#### 4.3.1 SuF

- **LP:** Will sich morgen im Stura zur VSt SuF Referentin aufstellen lassen, dafür tritt sie zurück, Sergej Stellt sich als Nachfolge auf

---

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Wahl Sergej Beav als Referent (SuF)
Dafür	13 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

---

#### 4.3.2 Mitglied Antonia Mayer

- **AM:** Stellt sich vor, will bei SuF unterstützen

---

Abstimmung	
Abstimmungsfrage	Wahl Antonia Mayer als Mitglied (SuF)
Dafür	13 Stimmen
Dagegen	0 Stimmen
Enthaltung	0 Stimmen

---

#### 4.4 Fachschaften

##### 4.4.1 FA 1

- : Macht einen Waffelstand nächsten Mittwoch

##### 4.4.2 FA 3

- **FG:** Haushaltsplan?
- **Sarah Bruchowski:** Kommt, muss noch was mit DG besprechen

##### 4.4.3 FA 4

- **Sebastiana:** Macht einen Waffelstand nächste Woche
- **FG:** Haushaltsplan
- **Sebastiana:** FuWa ist durch, VS ist lost

**Schluss:** 14:28

---

Vorsitz der 104. Sitzung